

Todesanzeige

Mit tiefer Trauer nehmen wir Abschied von unserer Mitarbeiterin

Susanne Roth

geb. 31. Mai 1963

Nach schwerer Krankheit ist Susanne Roth am 26. Januar 2015 verstorben. Wir sind traurig und sehr betroffen. Susanne Roth trat am 2. August 1994 in die Genossenschaft Migros Aare ein. Zuletzt war sie als Verkäuferin Kolonial in unserem MMM Marktgasse in Bern beschäftigt.

Wir verlieren eine äusserst liebenswürdige, engagierte, loyale sowie fröhliche und zuverlässige Mitarbeiterin und Arbeitskollegin. Wir werden Susanne Roth stets in bester Erinnerung behalten.

Den Angehörigen entbieten wir unser herzliches Beileid und wünschen ihnen viel Kraft und Zuversicht in dieser schwierigen Zeit.

Genossenschaft Migros Aare
Geschäftsleitung,
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Die Trauerfeier findet statt: Freitag, 30. Januar 2015, um 13.30 Uhr in der Kirche Wichtrach.
Die Asche wird später im engsten Familienkreis in der Natur verstreut.